

Dans une première partie, riche de ses nombreuses expériences sur le chemin, Christophe Pitter a raconté, non sans une certaine émotion, la fin de son périple de Santiago vers Fisterra (fin du monde) en 4 jours sur 90 km.

Puis il nous a fait découvrir une partie du GR78 (chemin du Piémont) de Lourdes à Saint-Jean-Pied-de-Port sur un parcours de 170 km en 7 jours avec de très beaux paysages de montagne et beaucoup de dénivelé.

Enfin, il nous a présenté un ouvrage de Pierre Morin, "*Partir au champ d'étoiles*" dans lequel l'auteur évoque son itinéraire spirituel de Saint-Léonard-de-Noblat jusqu'à Saint-Jacques de Compostelle.

Yves Lacroix